

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebagaimana telah dikemukakan peneliti pada bab terdahulu, dapat dikemukakan simpulan sebagai berikut:

1. Manajemen Pembinaan Qori dan Qori'ah dalam meningkatkan prestasi  
Sampai saat ini sudah berjalan sebagaimana yang menjadi program LPTQ Kabupaten Banjar itu sendiri. Akan tetapi baik dari pelaksanaan atau proses pembinaan masih terdapat kekurangan. Kabupaten Banjar merupakan salah satu Kabupaten yang dipandang mempunyai kekuatan yang bagus. Maka dari itu, LPTQ Kabupaten Banjar yang merupakan Lembaga yang menangani MTQ tidak henti-hentinya untuk berusaha mengembangkan potensi para Qori' dan Qori'ah agar selalu menjadi yang terbaik sehingga prestasi Tilawatil Quran LPTQ Kabupaten Banjar di tingkat Nasional semakin meningkat. Secara manajemen LPTQ Kabupaten Banjar sudah baik. dari proses perencanaan yang baik. proses perencanaan ini menyangkut juga program pembinaan bagi peserta LPTQ Kabupaten Banjar. Begitu pula dengan pelaksanaannya sudah cukup baik karena mengikuti dari susunan rencana yang sudah dibuat dengan matang. Namun dalam hal pengorganisasian terjadi tumpang tindih tugas dan fungsi jabatan karena kurangnya SDM utamanya pada SDM pelatih sehingga hal ini membuat jobdesk antar pelatih menjadi

tidak efisien. Selain itu, pihak LPTQ belum melaksanakan evaluasi dengan maksimal. Evaluasi ini penting agar bisa mengetahui permasalahan dan mencari solusi dari permasalahan dengan baik.

2. Adanya dukungan dana yang dianggarkan pemerintah Kabupaten Banjar menjadi faktor pendorong bagi peningkatan prestasi qori dan qoriah.

Faktor penghambatnya yang dialami para qori dan qoriah yakni faktor jarak. Jauhnya jarak yang ditempuh peserta LPTQ menjadikan mereka kehabisan waktu untuk berlatih. Selain itu, kurangnya Pelatih atau Pembina juga menjadi salah satu faktor penghambatnya. Beberapa pelatih harus merangkap untuk melatih dewasa dan anak-anak sehingga hal ini bisa menghambat peningkatan prestasi qori dan qoriah.

## **B. Saran-saran**

Sesuai dengan permasalahan yang menjadi obyek kajian, penulis ingin mengemukakan beberapa saran yang dirasa perlu, yaitu sebagai berikut:

1. Kepada peneliti lain untuk bisa meneliti ulang masalah ini, sebab hasil penelitian ini mungkin masih jauh dari sempurna. Hal ini dikarenakan semata-mata keterbatasan pengetahuan dan metodologi penulis, namun demikian semoga hasil penelitian ini bisa dijadikan acuan untuk penelitian selanjutnya.
2. Demi kemajuan LPTQ Kabupaten Banjar, maka perlu adanya pembenahan dalam pengorganisasian agar tidak terjadi tumpang tindih tugas bagi yang memegang jabatan. Serta melakukan evaluasi secara berkala demi

meningkatkan prestasi tilawah Quran Qori-Qoriah

3. LPTQ Kabupaten Banjar sangat penting dalam memberikan pemahaman, pengarahan, dan pembinaan terhadap para Qori dan Qori'ah. Oleh karena itu, LPTQ Kabupaten Banjar harus berusaha seoptimal mungkin untuk meningkatkan peranannya guna mewujudkan program yang baik dan juga hasil yang memuaskan.